

Vorlage-Nr. 0150 / 2018

Ortsbeiratsfraktion Weisenau

Punkt: der Tagesordnung

CDU

Mainz, 15. Januar 2018

Betrifft: Kindergarten St. Elisabeth, Baumfällung für Playmobil-Piratenschiff

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 24.01.2018 stellen wir folgenden

Antrag:

Für ein neues Spielgerät muss im Außengelände des Kindergartens St. Elisabeth ein Nussbaum gefällt werden. Das Grünamt hat den Fällantrag abgelehnt. Eltern, Erzieher/innen und Kita-Leitung bemühen sich seitdem, das Grünamt umzustimmen. Der Ortsbeirat wird gebeten, diese Bemühungen zu unterstützen.

Begründung:

Der Kindergarten St. Elisabeth hat die Möglichkeit, ein Piratenschiff von der Playmobil Stiftung in einem Gesamtwert von über 100.000,00 € kostenfrei zu bekommen. Um das Schiff sinnvoll zu platzieren, muss ein Nussbaum gefällt werden. Das Grünamt hat den Fällantrag abgelehnt. Eltern, Erzieher/innen und Kita-Leitung bemühen sich seitdem, das Grünamt umzustimmen. Die Nüsse des Baumes sind zudem von einem Schädling befallen, sie werden schwarz und fallen früh herunter. Dort lösen sie sich zu einem schmierigen, schwarzen Brei auf, dieser Bereich ist eine Zeitlang kaum zu betreten. Inwieweit das für die Kinder bei Mundkontakt schädlich ist, ist nicht bekannt.

Die Elternschaft hat eine Ersatzpflanzung angeboten.

Der Ortsbeirat wird gebeten, diese Bemühungen zu unterstützen.

gez. Annette Wöhrlin

Sprecherin: Annette Wöhrlin, E-Mail: Annette.Woehrlin@t-online.de